

**FEN UChile inauguró año académico 2019**

Viernes, 29 de Marzo de 2019 - Id nota:841919

Medio : La Tercera  
 Sección : Sociales  
 Valor publicitario estimado : \$5962944.-  
 Página : 29  
 Tamaño : 26 x 32

[Ver completa en la web](#)



**CEREMONIA**  
 ▲ Equipo directivo FEN: Roberto Álvarez, Enrique Manzur, José De Gregorio, Mauricio Jara y Verónica Pizarro.



▲ José De Gregorio, decano FEN, y Guillermo Calvo, académico Columbia University.

# FEN UChile inauguró año académico 2019

La Facultad de Economía y Negocios de la U. de Chile realizó la tradicional ceremonia de Inauguración del Año Académico 2019, que contó con la participación del reconocido economista y académico de Columbia University, Guillermo Calvo, que expuso la clase magistral "Crisis financiera, Travesuras de Liquidez". En esta oportunidad, se reúnen académicos, estudiantes, y egresados para reconocer públicamente frente a la comunidad universitaria a los mejores profesores, las publicaciones de mayor impacto y a los estudiantes más destacados, quienes se incorporan al Círculo de Excelencia y al Cuadro de Honor, y que corresponden respectivamente, al 5% y 1% de los mejores de cada generación.



▲ Eduardo Kohler, Daniel Hojman, Eduardo Engel y Francisco Sánchez, profesores FEN premiados.



▲ Manuel Agosin, ex decano FEN, y Antonio Tuset, egresado y director AgroSúper S.A.



▲ José De Gregorio, decano; Alberto Undurraga (hijo), estudiante premiado, y Alberto Undurraga, ex ministro de Obras Públicas.



▲ Jorge Katz, Valentina Paredes y Verónica Pizarro, profesores FEN.



▲ Guillermo Le Fort, académico FEN; Claudio Soto, egresado, economista jefe Banco Santander, y Camilo Navarro, egresado, socio director ProAmérica.

▼ Manuel Agosin, ex decano; Alejandro Micco, académico FEN y ex subsecretario de Hacienda, y Jaime Ruiz-Tagle, director Departamento Economía.



▲ Reinaldo Sapag, académico FEN; Ana María Jul, egresada, consultora internacional, y Ricardo Ffrench-Davis, académico FEN.



◀ Liliana Neriz, directora Departamento Control de Gestión y Sistemas de Información, y Juan Cortés, vicerrector de Asuntos Estudiantiles y Comunitarios U. de Chile.